



*Aspecto del Oratorio St. Joseph's el día de su inauguración, 19 de octubre de 1904.*

rio con banderas y estandartes. Entre los actos especiales organizados, se pueden citar conciertos de música sacra, piezas tea



*El Oratorio atrae aproximadamente a 2 millones de turistas y peregrinos por año.*

trales religiosas, así como exposiciones de arte sacro. Se expondrá hasta septiembre una colección de grabados del artista francés Georges Rouault. Las oraciones del Oratorio se han concentrado sobre asuntos cotidianos tales como el Año Internacional del Niño, así como sobre los problemas del individuo desempleado, las personas solitarias y los inválidos.

En 1978, el Papa Pablo VI dió al hermano André el nombre de "Venerable", significando con ello que la Iglesia Católica Romana lo toma como modelo para los fieles.

### Los refugiados de Hai Hong estudian francés

53 adolescentes vietnamitas, refugiados del carguero Hai Hong, que llegaron a Canadá en noviembre pasado, han asistido desde diciembre a las clases de orientación de la Comisión de Escuelas Católicas de Montreal.

Los estudiantes, entre los 12 y 17 años de edad estudian principalmente idioma francés en la escuela secundaria Saint-Luc del extremo oeste de la ciudad.

Sus maestros son Thich La, Gilles Lapointe y Christiane e Irène Tellier, quienes, a pesar de las dificultades que experimentan, también tienen sus satisfacciones.

"Como en toda clase, hay alumnos adelantados y otros menos despiertos. Tratamos de que el proceso de aprendizaje les sea lo más fácil posible", explica la Srta. Tellier.

El método utilizado es el de francés internacional que involucra una técnica pedagógica de tipo "dinámico". "Se utiliza mucho la repetición acompañada de numerosos gestos", comentó la Srta. Tellier.

"Los trabajos escritos presentan menos problemas ya que los vietnamitas utilizan desde el comienzo el mismo alfabeto que nosotros".

Además del idioma francés los estudiantes deben adquirir los fundamentos básicos de la matemática moderna.

31 de los alumnos vietnamitas han alcanzado el nivel de la escuela secundaria; el resto ingresará en la escuela primaria. De acuerdo al Sr. La "lo importante es tender un puente entre los conocimientos adquiridos en su país y los que deben